
  

 
 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

「事務の共同実施だより」 

★共同実施だより『しろいし』は Web でもご覧になれます。 

http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/  

↑たくさんのアクセスお待ちしております。 

携帯でもご覧になれます。 

バーコードリーダー機能を使って

読み込んで下さい。 

 

 

  
平成 28 年 3 月 18 日 

第 48 号 

白石町学校運営支援室 

事務の共同実施だより 

  

平成２７年度第２回白石町学校事務共同実施協議会が平成２８年２月２４日（水）１０時より白

石町総合センターで開催され、今年度業務と内容報告及び今後の課題が協議されました。平成２０

年度より開始された白石町学校事務共同実施も早や８年近くを経過し、その間に白石町は学校施設

視察や備品共同購入及び共有備品台帳新設並びに学校預かり金などの業務を実践し、他の共同実施

にも紹介いたしました。今年度は転入室員よりの提案で、全員参加の県費諸帳簿点検作業を新たに

共同実施業務に加えました。この点検は事務職員の側から見て点検をするため、事務処理の誤りが

見つけやすいという利点があります。受検者は指摘や指導を受けその場で誤りに気づくこともあり

ますが、その時の指摘や指導を心の糧にして今後の事務に生かしていきます。 

平成２７年度第２回白石町学校事務共同実施協議会が開催されました！ 

 

 

 

「白石町に赴任することになりました＆赴任して感じたこと ets・・・ 」今年度のミニコーナーもいよいよ最終回です。 

最近１年が早いと感じられるのは・・・年のせい！？今年度も最後まで読んで頂きありがとうございました！ 

転入者の方々のご協力により今年度中に全ての方の紹介ができました！ありがとうございました☆≪広報班≫☆ 
 

今年度の人事異動により、大町中学校から有明中学校に赴任しました江口と申します。自宅は白石町ですが、初め

て町内の学校に勤務することとなりました。前任校を含め、三校立て続けに、校舎新築・改築等に係わり、ばたばた

と忙しい日々を過ごしておりましたが、ここではそういう計画は無さそうですので、少しゆとりを持って仕事ができ

ればと考えています。白石は農業を中心としたのどかな町ですし、元気で明るい子どもたちと一緒に登校（勤務）を

したいと思います。 
 さて、ここで、まじめな話もひとつ。早いもので、今年の４月より有明中学校に勤務して一年が過ぎようとしてい

ます。事務職員としての経験年数は結構ありますが、まだまだ戸惑いながら仕事をしている毎日です。過去の経験か

らも、異動一年目というものはだいたいそんなものですが、ここは特に教育委員会との距離感が掴みにくい地区だと

感じます。仕事の線引きがあいまいな所が多々ありますので、連絡を取り合い改善していければとも考えています。

とにかく、いろいろとご迷惑をおかけすることもあると思いますが、よろしくお願いいたします。 



  

佐賀県教職員のおよそ 90%が受診する人間ドック。28 年度事業より、女性オプションを中

心に若干の変更があっています。基本のコースは 3 種類で、これに頭部ＭＲＩ・ＭＲＡオプシ

ョンが付く形態になります。 

 ～基本コース～ 

 

   

変更ポイント 

1 オプションＡ（乳がん検診＋子宮頸がん検診）を廃止 

2 オプションＣ（子宮頸がん検診）の対象をすべての年齢に拡大 (昨年度は 35歳以上) 

3 子宮頸がん検診のみコースを廃止 

4 頭部ＭＲＩ・ＭＲＡオプションの募集人員 が 1,000 名に増加 （昨年度は 700 名） 

これまでは女性オプション申込者、定期健康診断受診者等は申し込むことができませ

んでしたが、28 年度からは申込可能になりました。 

5 各女性オプションは隔年で交互に受診 (厚生労働省のがん検診実施のための指針によ

ると、乳がん検診は 40 歳以上、2 年に 1 回。子宮頸がん検診は 20 歳以上、2 年に 1 

回とされています。) 

よって、平成 29 年度申込分より、前年と同一のオプションは受診できなくなります。 

受診例は下記のとおりです。(×の例は受診不可。計画的に受診しましょう♪) 

 

 

＊＊＊平成28 年度からの人間ドックが変わります＊＊＊ 

 

 

 

THANK YOU  


